

Gedanke für heute



© jim,the photographer, Flickr.com / Lizenzfrei

Kinder bewegen Herzen und Welten

Kinder bewegen! Ihr Lachen steckt an, ihre Tränen berühren, ihre Fragen überraschen, ihre Offenheit hinterfragt. Kinder lassen niemanden kalt und – sie stellen alles auf den Kopf!

An Weihnachten – vom Kommerz übers Familienfest zum Glaubensinhalt – begegnen wir dem Kind in der Krippe: Gott kam nicht als mächtiger Herrscher, sondern als verletzliches Kind zur Erde. Weshalb? – Um sich den Menschen gleichzustellen, um ihre Verletzlichkeit und ihren Lebensweg zu teilen. So kann Jesus unser Herz und unser Leben verändern. Er kann aus der Dunkelheit ins Helle, aus der Verlorenheit in die Geborgenheit führen, er kann Verzweiflung zu Hoffnung wandeln, aus Sackgassen neue Wege schaffen. Jesus steht für Neuanfang und Hoffnung; er kann den Menschen, die an ihn glauben, eine Zukunft schenken – auch da, wo alles dagegenspricht.

Es ist Weihnachten – lassen Sie Ihr Herz und Leben von dem Kind in der Krippe berühren!

Autor

Elsbeth Cachelin

Publiziert am

22.12.2016